
С НОВЫМ 2024 ГОДОМ!
Информационное сообщение

Коллективный Кашпировский
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Окончание. Начало на странице 1

Парламенту России 30 лет

Возложение цветов

Кто из них врет? Хватит кланяться!

Депутатские будни

понравились. Он может по-
вторять их бесконечно, это 
любимый конёк. В его кар-
тине мира всё отлично, а не-
удобные вопросы вызывают 
раздражение и недоверчи-
вость. Он начинает путаться, 
где, кто и в который раз его 
обманул. Но властным струк-
турам доверяет больше, чем 
критиканам.

Третье. Мир должен 
узнать, что Россия не отсту-
пится от своих претензий, 
несмотря на все трудности. 
Трудности преодолимы, а Рос-
сийская Федерация всё равно 
добьется своего.

Четвертое. Это своеобраз-
ный сеанс групповой психоте-
рапии. Граждане должны ви-
деть, что правитель тверд, 
невозмутим, уверен в себе, 
благожелателен, миролюбив 
и благодушен. По телевизо-
ру снова показали коллектив-
ного Кашпировского, который 
всех вылечит.

Народ должен быть уве-
рен, что власть знает, что де-
лает и у нее есть План. Даже 
если завтра продукты пита-
ния подорожают на 500% — не 
беда, в следующем году всё 
уладят, виновных накажут, а 
продукты либо подешевеют, 
либо зарплата россиян под-
растет до таких размеров, что 
они и не заметят этого подо-
рожания.

Пятое. Путин считает себя 
полностью правым во всех 
своих действиях и решениях. 
У него имеется собственная 
картина мира, котора, по его 
мнению, единственно вер-

на. Все остальные картины 
мира — неправильные. И на-
род это должен осознать.

Шестое. «Я устал, я ухо-
жу» — не случилось. Злопы-
хатели и ждуны снова огор-
чились. Им придется снова 
терпеть очееень долгий срок 
правления Владимира Влади-
мировича.

Подумалось тут, что вме-
сто Путина вообще мог отве-
чать ИИ — ничего бы не изме-
нилось в плане ответов. Уж 
пару плоских шутеечек Искус-
ственный интеллект родить 
сможет.

«Военвед», военно-
исторический портал.

От редакции. Вот несколь-
ко вопросов,  которые Путин 
попросту игнорировал.  А, 
между тем, именно на них он 
и должен был потратить все 
свое время на мероприятии, 
ибо они касаются всех, и все 
ждали четких ответов. Вот не-
сколько из них, которые попа-
ли на экраны:

«Владимир Владимиро-
вич, подскажите, когда мы 
будем жить лучше?»

«Почему ваша реаль-
ность расходится с нашей 
действительностью?»

«Господин президент, 
когда реальная Россия не 
будет отличаться от телеви-
зионной?»

Зачем же надо собирать 
и обнадеживать  народ, тра-
тить государственные день-
ги, и при этом  промолчать о 
главном?

Коллективный 
Кашпировский

144 года назад родился 
Иосиф Виссарионович Сталин 
- величайший советский го-
сударственный и партийный 
деятель, ученик, соратник и 
продолжатель великого дела 
В.И. Ленина, руководитель 
СССР, генералиссимус.В этот 
день коммунисты Республики 
Марий Эл и сторонники пар-
тии, среди которых были и ра-
ботники Объединения народ-
ных предприятий «Звенигов-

ское», возложили цветы к па-
мятнику Иосифу Виссарионо-
вичу, расположенному на тер-
ритории СПК «Звениговский». 
Собравшиеся почтили память 
вождя народов и вспомнили 
многие из его заслуг, включая 
и те, которые помогли Совет-
скому Союзу победить в Ве-
ликой Отечественной войне 
и одержать победу над миро-
вым злом - фашизмом.

Александр Безденежных

Министр просвещения РФ Сергей Кравцов, выступая в Гос-
думе на встрече с фракцией КПРФ, заявил, что по стране не 
хватает около 30 тысяч учителей. При этом в октябре вице-
премьер Татьяна Голикова говорила, что не хватает 11 тыс. Де-
фицит за два месяца вырос в три раза?

Обычная история с нашими чиновниками – кто в лес, кто по 
дрова.

«Как говорилось в извест-
ных произведениях: луч-
ше всего иметь мирное сло-
во и пистолет. Когда мы в со-
ветское время достигли на-
стоящего паритета, вот тог-
да в принципе мы могли гово-
рить о системе безопасности 

в Европе и в мире. А до это-
го момента, как бы мы ни пы-
тались, с нами такой разговор 
на равных никто не вел.

И как это ни трагично, 
но ситуация зафиксировала 
одно: никто с нами договари-
ваться не будет, пока мы чёт-

ко не скажем, что можем, до-
пустим, в течение 10 дней за-
нять всю Европу. Это грубо мо-
жет звучать, но вот тогда это 
будет работать. По-другому 
это работать не будет».

Алексей Тихонов, 
кандидат исторических 

наук, экономист.

В Колонном зале Дома Со-
юзов прошло заседание Сове-
та законодателей РФ.

Мероприятие было посвя-
щено 30-летию принятия Кон-
ституции и выборам в первые 
составы Госдумы и Совфеда. 
Несмотря на юбилейный по-
вод, особо праздничного на-
строения не наблюдалось.

Даже Президент России 
В.В. Путин в своём докладе 
назвал события 1993 года от-
правной точкой и созданием 
новых основ государственно-
сти.

Выступавшие после него 
парламентарии и вовсе дава-
ли такие оценки как «драма-
тические» и «трагические».

Похоже, спустя 30 лет 
наконец-то стало приходить 
осознание последствий раз-
вала Советского Союза.

Из первых рук
Судя по личному общению, 

жителей Йошкар-Олы боль-
ше всего волнуют рост цен 
на продовольствие, нечищен-
ные тротуары и нехватка ав-
тобусов на маршрутах. И если 
первая проблема носит гло-
бальный характер, то со вто-
рой и третьей городская ад-
министрация при желании 
вполне могла бы справиться.

Последняя ставка 
Центробанка

Центробанк снова повы-
сил ключевую ставку. Уходя-
щий год начинался со ставки 
в 7,5%. За второе полугодие 
её повышали четырежды и 
довели до 15%. И вот сегодня 
на заседании ЦБ РФ принято 
последнее в этом году реше-
ние повысить ставку до 16%.

Так Центробанк пытает-
ся остановить рост цен. По 
их замыслу люди будут брать 
меньше кредитов для поку-
пок, это снизит спрос, в итоге 
замедлится инфляция.

Но, по данным экспертов, 
47% россиян основную часть 
дохода тратят на еду. Ещё 34% 
– на аренду жилья или ипо-
теку. От этих расходов труд-
но отказаться. Значит, удо-
рожание кредитов приведёт 
лишь к обнищанию населения 
и обогащению банков.

Кроме того, размер клю-
чевой ставки – это показа-
тель устойчивости валюты. В 
США ставка 5,5%, в ЕС – 4,5%, 
в Великобритании – 5,25%. В 
России ставка увеличена до 
16%. Поэтому китайские, ин-
дийские и даже российские 
корпорации стараются по-
быстрее избавляться от ру-
блей и покупать доллары и 
евро. Курс рубля падает. А 
это опять ведёт к росту цен, 
так как доля импортных това-

ров у нас в стране до сих пор 
очень большая.

Можно совершенно ина-
че выровнять спрос и пред-
ложение. Снижение ключевой 
ставки даёт толчок для разви-
тия отечественного производ-
ства и укрепляет рубль. Так и 
было в первой половине года.

Выбор понятен. Снижение 
ставки – рост производства, 
повышение ставки – рост до-
ходов банков. Центробанк вы-
брал последнее.

Правильное предложение, 
но без продолжения

Сегодня в Госдуме рассма-
тривался правильный и нуж-
ный, на мой взгляд, законо-
проект. Мы постоянно слы-
шим, что нужно поправлять 
демографию, рожать детей, 
укреплять семью. Но по фак-
ту у нас в стране на 100 бра-
ков 68 разводов, и их количе-
ство год от года растет.

Статусу семьи с детьми не-
обходимо придать вес, и зако-
нопроект предполагал наде-
лять семьи, прожившие в бра-
ке не менее 10 лет и имеющие 
детей, бесплатными земель-
ными участками. Земли у нас 
в стране много, но достаточ-
ной жилплощади, на которой 
бы вольготно росли детишки, 
явно не хватает.

Законопроект ― здравый, 
подход ― государственный, 
результат ― отклонить.

Форум мясопереработчиков 
России

Основной посыл прошед-
шего в Москве форума заклю-
чался в том, что производите-
ли мясопродуктов оказались 
между молотом и наковаль-
ней.

С одной стороны ― сель-
хозтехника подорожала в 2 
раза, удобрения и ветеринар-
ные препараты в 3 раза, по-
стоянно дорожает дизельное 
топливо. Это неизбежно ве-

дет к росту стоимости мяса. С 
другой стороны ― экономиче-
ские условия в стране непро-
стые, покупательная способ-
ность населения не растет, и 
поднимать цену на продукцию 
сложно. Рентабельность мно-
гих предприятий стала нуле-
вой, а некоторые работают в 
убыток.

Рассуждали о том, как вы-
живать отрасли. Коснулись и 
опыта «Звениговского», как 
в таких условиях работает 
предприятие и на каких из-
держках удается экономить, 
при всех сложностях остава-
ясь приверженцем советских 
ГОСТов.
Общественной организации 

«Особая семья» 10 лет
Недавно отпразднова-

ла свой юбилей очень нуж-
ная и важная обществен-
ная организация «Особая се-
мья», в которой объедини-
лись для защиты прав и ин-
тересов детей-инвалидов их 
родители. Особенным детям 
всегда нужны и квалифициро-
ванная помощь, и дружеское 
участие. «Особая семья» уже 
10 лет сплачивает тех, кто де-
лает все, чтобы жизнь непро-
стых ребятишек была счаст-
ливой и полноценной. Поэто-
му особо приятно было ока-
зать помощь в проведении 
этого мероприятия.

Праздник удался, дети ра-
довались выступлениям арти-
стов и подаркам, с удоволь-
ствием выступали сами. Вы-
ражаю искреннюю благодар-
ность организаторам меро-
приятия ― председателю РОО 
РМЭ «Особая семья» Наталье 
Борисовне Исаковой, учре-
дителю организации, депута-
ту Госсобрания Марий Эл Вла-
диславу Алексовичу Жезло-
ву и моей помощнице Елене 
Александровне Васильевой.

Сергей Казанков, 
депутат Госдумы,

 фракция КПРФ.
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Новогодний «подарок»

Задачи определены

Думайте, 
кого выбираете

Вопрос 
о городской земле

С 1 января 2024 года стоимость одного проезда на троллей-
бусе в Йошкар-Оле подорожает.

По данным Минтранса РМЭ, при оплате наличными цена 
одного места без багажа составит 29 рублей. Если оплатить 
картой, то билет выйдет дешевле на три рубля.

Не благодарите

Герой России уверен!

Учи матчасть,  спикер!

Права старина!

Терзают смутные 
сомнения

«Мы гордились тем, что 
у нас исторический мини-
мум по безработице. Уже 
2,9%. Такого вообще никог-
да не было в истории Рос-
сии, это очень хороший по-
казатель состояния эконо-
мики», — сказал глава го-
сударства.

Подскажем Путину еще 
один способ победить без-
работицу и оставить след в 
истории: нужно объявить 
всеобщую мобилизацию и 
тогда безработных вообще 
не будет. 

«Мы стали силой, кото-
рая нагнула весь этот са-
танинский мир, он уже по-
сыпался. Россия – это та 
страна, к которой все еще 
будут приходить на коле-
нях. Поверьте мне. Это 
страна, от которой начнет-
ся возрождение духовных 
и Божьих ценностей».

Апти Алаудинов,
генерал, командир 
спецназа «Ахмат».

«Здесь ответственность 
фракции КПРФ за стои-
мость яиц, потому что ко-
митет ключевой возглав-
ляется председателем от 
фракции КПРФ», — сказал 
Володин в ходе пленарно-
го заседания о свойствен-
ной ему хамовитостью.

Ясность в ситуацию 
внес сам Путин, который  
принес извинения за рост 
цен на яйца и заявил, что 
это был сбой в работе пра-
вительства.

Володину посоветуем 
учить матчасть, чтобы не 
путал  комитет Госдумы с 
правительством.

Коррупция в России 
приобрела опасный для 
людей характер. Об этом 
заявил председатель Кон-
ституционного суда РФ Ва-
лерий Зорькин.

Он подчеркнул: несмо-
тря на осознание властью 
и обществом масштабов и 
значения проблемы, в этой 
области «использованы да-
леко не все имеющиеся ре-
зервы».

Председатель КС на-
помнил, что коррупция в 
переводе с латыни озна-
чает порчу, разрушение и 
разложение. В данном слу-
чае речь идет о разложе-
нии институтов власти. А 
это чревато разрушением 
той системы обществен-
ных отношений, «на кото-
рую эта власть распростра-
няется».

«Поэтому борьба с кор-
рупцией — это жизненно 
важный для нашего обще-
ства вопрос, без решения 
которого невозможно до-
стичь искомого обществен-
ного согласия», — добавил 
Зорькин.

Путин посетовал, что 
был слишком доверчивым 
и наивным в отношении 
Запада.

А он точно работал в КГБ?

История не знает более 
животрепещущих вопросов, 
чем вопрос о земле. Вот и на 
очередной сессии Собрания 
депутатов Йошкар-Олы 29 но-
ября был принят Генеральный 
план Йошкар-Олы в новой ре-
дакции. При голосовании де-
путаты КПРФ воздержались по 
следующим основаниям.

Надо сказать, что сессии 
предшествовали обществен-
ные обсуждения, согласно 
требованию закона, с целью 
выявления мнения жителей 
по вносимым изменениям. Та-
ких было множество, но в свя-
зи с отсутствием систематиза-
ции подсчитать затруднитель-
но – около 200, примерно. Тем 
не менее, некоторые из них 
были настолько значительны, 
что привлекли внимание жи-
телей, чему, безусловно, спо-
собствовало и информирова-
ние в партийных СМИ.

Количество участников, 
принявших участие в рас-
смотрении проекта, которые 
внесли замечания и предло-
жения в письменной форме 
в адрес организатора обще-
ственных обсуждений – 33 (2 
коллективных). Из них 21 об-
ращение против перевода СНТ 
«Коммунальник» в зону мно-
гоэтажной жилой застройки: 
«На протяжении длительно-
го времени нашими силами и 
трудом облагорожены и обу-
строены наши садовые участ-
ки: посажены плодовые ку-
старники и деревья (яблоня, 
вишня, смородина, малина и 
т.д.), также ежегодно сажаем 
овощи (лук, морковь, карто-
фель, свекла, капуста, поми-
доры, перец, укроп, петрушка 
и т.д.). Данные продукты не-
обходимы для питания наших 
семей. Кроме того, построе-
ны садовые домики и бани, 
где мы имеем возможность от-
дохнуть от городского шума и 
загрязненного воздуха. Распо-
ложение СНТ в границах горо-
да удобно для нас, чтобы до-
бираться на общественном 
транспорте города до своего 
сада и заниматься садовод-
ством для личных нужд».

Два обращения о несогла-
сия с изменением зоны ре-
креации заливных лугов: один 
на берегу реки Малая Кокша-
га рядом с ООПТ «Сосновая 
роща» и другой у Сернурско-
го тракта рядом с ООПТ «Ду-
бовая роща» - на зону сме-
шанной общественно-деловой 
застройки, т.е. кварталов жи-
лых многоквартирных домов: 
«данная территория относит-
ся к водоохраной зоне самой 
длинной реки, полностью про-
текающей на территории Ре-
спублики Марий Эл».

В нескольких обращени-
ях предлагалось сменить зону 
смешанной и общественно-
деловой застройки по улице 
Мышино, установленной при 
утверждении Генплана в 2009 
году, когда и речи не шло о 19 
земельных участках и сегодня 

застроенных коттеджами, на 
зону застройки индивидуаль-
ными жилыми домами.

Все вышеперечисленные 
обращения нашли поддержку 
мэрии и соответствующие из-
менения были внесены в про-
ект решения. Однако, по обра-
щению ТОС «Тельманский» с 
просьбой изменить зону мно-
гоэтажной жилой застройки, 
расположенную в границах 
улиц Семенюка, Карла Либ-
кнехта, 8 Марта, Зои Космо-
демьянской, Олега Кошевого, 
на зону индивидуальной жи-
лой застройки в целях обеспе-
чения благоприятных условий 
жизнедеятельности граждан 
частного сектора и приведе-
ния в соответствие с законо-
дательством видов разрешен-
ного использования земель-
ных участков, мэрия посчита-
ла нецелесообразным.

Множество других момен-
тов в Генплане просто оста-
лись незамеченными жителя-
ми. Один из них – земельный 
участок 48,5 га, расположен-
ный рядом с Йошкар-Олинским 
домом-интернатом для пре-
старелых и инвалидов ря-
дом с особо охраняемой при-
родной территорией «Сосно-
вая роща», с установленной 
зоной застройки индивиду-
альными жилыми домами. В 
2006 году этот земельный уча-
сток решением мэра на осно-
вании постановления Прави-
тельства Республики Марий 
Эл (по представлению приро-
доохранной прокуратуры при-
знано утратившим силу, как 
изданное с превышением ком-
петентности органа государ-
ственной власти Республи-
ки Марий Эл) был выведен из 
ООПТ «Сосновая роща» и ли-
шён соответствующего ста-
туса. На следующий день зе-
мельный участок был предо-
ставлен в частную собствен-
ность. По результатам про-
верки в 2015 году, иницииро-
ванной активистами и защит-
никами «Сосновой рощи», Ма-
рийская межрайонная приро-
доохранная прокуратура при-
несла протест на постановле-
ние мэра об изменении ста-
туса земельного участка, как 
противоречащего нормам фе-
дерального законодательства. 
Но вопрос законности предо-
ставления этого земельного 
участка в частную собствен-
ность не решён до сих пор, что 
и препятствует его восстанов-
лению в границах ООПТ «Со-
сновая роща».

Как видим, ситуация вокруг 
новой редакции Генерально-
го плана сложилась довольно 
сложной и решить её одним 
махом будет неправильно. Но 
к сожалению, позиция фрак-
ции КПРФ рассмотреть вноси-
мые изменения поочередно не 
нашла поддержки в Собрании 
депутатов Йошкар-Олы.

Сергей Щеглов, 
депутат Горсобрания 

Йошкар-Олы.

Объявление
Комитет Марийского республиканского отделения КПРФ, учре-

дитель газеты «Голос правды», в соответствии с п.7 и соблюдением 
требований п.п. 8 и 9 статьи 51 Федерального закона от 10.01.2003 
года № 19 – ФЗ «О выборах Президента Российской Федерации» со-
общает о готовности предоставить платную печатную площадь за-
регистрированным кандидатам на должность Президента Россий-
ской Федерации на выборах в 2024 году на следующих условиях 
оплаты в валюте Российской Федерации: 20 (двадцать) рублей за 1 
кв. см печатной площади.

15 декабря в поселке Ор-
шанка коммунисты района 
провели пленум комитета Ор-
шанского местного отделения 
КПРФ. По традиции в самом 
начале мероприятия была 
проведена церемония вруче-
ния партийных билетов вновь 
вступившим товарищам.

Партийные билеты вручил 
принявший участие в работе 
пленума секретарь Комитета 
Марийского республиканско-
го отделения КПРФ Сергей Ца-
регородцев.

Заслуженные товарищи 
были награждены памятными 
медалями ЦК КПРФ.

Участники Пленума рас-
смотрели итоги прошедших 
VII совместного (октябрьско-
го) Пленума ЦК и ЦКРК и Пле-
нума Комитета и КРК Марий-
ского республиканского отде-
ления КПРФ, определили за-
дачи по выполнению его ре-

шений для коммунистов рай-
она.

По всем рассмотренным 
вопросам пленум принял со-
ответствующие постановле-
ния.

Пресс-служба
Марийского рескома КПРФ

Сегодня принял участие в 
двух сессиях собраний депу-
татов - первая Медведевско-
го района, а вторая – поселок  
Медведево. 

Утро началось с совмест-
ной комиссии по законно-
сти и социальным вопросам, 
хотя представителей послед-
ней было всего два человека 
из семи, но заседание состо-
ялось, по принципу - «ай да 
ладно и так сойдёт». На мое 
удивление на ней были рас-
смотрены вообще все вопро-
сы повестки дня предстоящей 
сессии, видимо критика со-
блюдения статей регламен-
та, подкреплённая запросом в 
прокуратуру, подействовала, 
скомкано, не в отдельно отве-
денное время для возможно-
сти внести изменения в про-
екты на основании поправок, 
без последующего заключе-
ния головной комиссии, но 
хоть так - хоть все.

Главным вопросом обеих 
сессий конечно же являлось 
принятие бюджета на 2024 
год и плановые периоды 2025 
и 2026 годов и вот тут то, на 
районной сессии, у меня к на-
чальнику финансового отде-
ла района возникли вопросы, 
а именно:

Предусмотрены ли в бюд-
жете 2024 года деньги на 
строительство дороги к п. Ле-
бедевский, которую уже не 
первый год ждут жители,  и 
средства  на обеспечение 
учебниками четвертой школы 
п. Медведево. 

И это лишь часть имею-
щихся вопросов, но самых 
злободневных. Ответ после-
довал следующий - на доро-
гу проект готов, но денег нет, 
надо их изыскать, и вот тогда 
дорога точно будет, а на учеб-
ники сумма предусмотрена, 
правда небольшая и на весь 
район, но отдел образования 

обязательно разберётся -   
И второй вопрос - сколько 

денег, по мнению финотдела, 
требуется на данный момент 
для решения всех социально 
важных вопросов района и от-
вечает ли данным требовани-
ям принимаемый бюджет? От-
вет меня не удивил, это не 
то слово, я просто обалдел, 
оказывается при имеющемся 
бюджете в почти 3 миллиар-
да рублей, для решения всех 
социально важных вопро-
сов необходимо 60 миллиар-
дов! Как же эту пропасть за-
крыть? Ведь  даже если мы от-
кажемся от выполнения всех 
бюджетных обязательств, у 
нас на решение накопивших-
ся проблем уйдет не менее 20 
лет. 

Никаких комментариев не 
последовало.

Нечто подобное, из разря-
да - «денег нет, но вы держи-
тесь» - было и на сессии де-
путатов Медведево. При обе-
щанном ремонте дороги ул. 
Медведево по программе БКД 
в 2024 году в бюджете пред-
усмотрен НОЛЬ.  Скоро, как 
обещал зам главы (чего???), 
мы вместе поедем в минтранс 
для решения этого вопроса. 
Это сигнал - держим вопрос 
на контроле.

В целом, впрочем почти 
как всегда, я один из немно-
гих проголосовал против при-
нимаемого, абсолютно недо-
финансированного бюджета.

Лично я считаю, что если 
создана финансовая систе-
ма абсолютно не отвечающая 
требованиям большинства 
граждан, ее нужно менять и 
все таки я надеюсь большин-
ство это когда то поймет!

Боритесь за свои права, 
вместе мы сила!

Александр Безденежных, 
депутат 
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Марий Эл – лидер!

Не тем занято

Учитесь у них!

С «барского стола» 
нуждающимся

Факт

Марий Эл включена в 
список регионов-лидеров 
по индексу интеллектуаль-
ной зрелости, составлен-
ному специалистами ком-
пании «02 Консалтинг».

Рейтинг составили на 
основе результатов анке-
тирования в 11 группах по-
казателей, включая ис-
пользование ИИ, эффек-
тивность и компетенции 
в области ИИ. Москва за-
няла первое место, а так-
же в список лучших вош-
ли Московская область, 
Ханты-Мансийский АО и Та-
тарстан.

Марий Эл заняла до-
стойное 13-е место в этом 
рейтинге.

Минэкономразвития 
свою бурную и пропитан-
ную оптимизмом прогно-
стическую деятельность 
иногда называет такими 
умными словами, как «ин-
дикативное планирова-
ние». Мол, министерство 
не просто прогнозирует, а 
«планирует», правда пла-
нирование не директив-
ное (как это было в СССР), 
а индикативное (модное 
словечко, которое пришло 
к нам с Запада). На самом 
деле, ведомство занимает-
ся «гаданием на кофейной 
гуще» и «астрологией».

Валентин Катасонов, 
доктор экономических 

наук.

«За последние сто лет 
были две уникальные мо-
дернизации на нашей пла-
нете, которые дали потря-
сающий эффект. Это соци-
алистические модерниза-
ции: ленинско-сталинская 
и китайская. Учитесь у 
них!», - призвал Зюганов..

Марий Эл находится на 
70 месте из 85 в рейтинге 
РИА Новостей среди рос-
сийских регионов  по спо-
собности населения нако-
пить миллион.

Более 89,5 миллиардов 
рублей выделят из феде-
рального бюджета на вы-
плату ежемесячного посо-
бия в связи с рождением и 
воспитанием ребенка. 

В пресс-службе кабми-
на уточнили, что необхо-
димость дополнительного 
финансирования связана 
с увеличением числа по-
лучателей этой меры под-
держки. Средства позво-
лят обеспечить пособием 
более 10 миллионов детей.

Единое пособие могут 
получать беременные жен-
щины, вставшие на учет в 
ранние сроки, и родители 
детей до 17 лет. Выплата 
назначается семьям с до-
ходами ниже одного ре-
гионального прожиточно-
го минимума на человека с 
применением комплексной 
оценки нуждаемости.

В России будет создан Ленинградский военный округ и кон-
центрировать там воинские подразделения.

Своих не бросаем! 19 декабря день рождения Л.И. Брежнева 

Более тысячи подарков по-
лучат дети Донбасса к Новому 
году от «Звениговского».

В целом за этот год народ-
ное предприятие оказало по-

мощь жителям новых регио-
нов и нашим бойцам в виде 
продуктов питания, техники, 
снаряжения на общую сумму 
12,5 миллионов рублей.

В очередной раз при уча-
стии Марийского республи-
канского отделения КПРФ 
провели адресную отправку 
части гуманитарной помощи 
нашим бойцам в зону СВО.

Выражаем огромную бла-
годарность всем неравнодуш-

ным гражданам, принимаю-
щим активное участие в об-
щем деле, а также продавцам 
магазинов «Звениговский» и 
местным отделениям партии 
в нашей республике в форми-
ровании и доставке помощи.

В преддверии Нового года 
силами актива Марийского 
республиканского отделения 
КПРФ и при помощи совхоза 
«Звениговский» провели оче-
редную адресную отправку 
гуманитарной помощи нашим 
бойцам в зону СВО.

Огромную благодарность 
за доставку груза выражаем 
благотворительному фонду 
«Единство» и лично Сергею и 
Людмиле Хлыстик. 

Враг будет разбит, Победа 
будет за нами!

Пресс-служба Марийского
 рескома КПРФ

* * *

* * *

Научно-практическая 
конференция в Чебоксарах

На «радость» финнам

22 октября в Чебоксарах, 
на базе Чувашского респу-
бликанского комитета КПРФ 
состоялась Всероссийская 
научно-практическая конфе-
ренция памяти И.В. Стали-
на II-е «Сталинские чтения». 
Организатором конферен-
ции стало Чувашское отделе-
ние РУСО. Вёл конференцию 
его председатель – к.э.наук, 
проф. Никифоров Ю.Г. В её 
работе приняла участия де-
легация коммунистов Респу-
блики Марий Эл.

Участники конференции 
сосредоточили своё внима-
ние на политической, эконо-
мической и культурной мо-
дернизации СССР, жизни со-
ветских людей при социализ-
ме, политических и теорети-
ческих проблемах современ-
ной России.

Прозвучало ряд интерес-
ных докладов: на пленарном 
заседании в режиме он-лайн 
выступил представитель Бе-
лоруссии М.И. Антоненко 
«Разработка В.И. Лениным и 
И.В. Сталиным теории и прак-
тики решения национально-
го вопроса», профессор А.В. 
Маслихин (Йошкар-Ола) рас-
крыл тему: «Достижения на-
родов марийской и чуваш-
ской республик при социа-
лизме». На секционных засе-
даниях к.ю.н. В.М. Данилов 
сделал доклад «Роль НКВД 
в разгроме фашизма в Вели-
кой Отечественной войне», 
С.А. Щеглов (Йошкар-Ола) 
осветил проблему «Фунда-

ментальный принцип матери-
ализма и его роль в полити-
ке современной России». В.Н. 
Москвичёв (Йошкар-Ола) вы-
ступил по теме: «Ленинско-
сталинская модернизация и 
современность». По итогам 
выступлений каждого товари-
ща звучали комментарии, во-
просы, развёртывались дис-
куссии.    

В целом конференция 
прошла на хорошем идейно-
теоретическом уровне, по-
зволила участникам осмыс-
лить чрезвычайно сложные 
вопросы общественной жиз-
ни в прошлом и в настоящее 
время. 

Пресс-служба Марийского 
рескома КПРФ

Вернуть бы нам тот «застой»

Власть и закон

Ждем результатов

С 2000 года власть меняла 
выборное законодательство 
156 раз!!!

Самое главное никто из 
власти предержащих не мо-
жет ответить для чего все 
это делается? Для чего ме-
нять выборное законодатель-
ство если у власти моно-
полия на это законодатель-
ство, а соответственно и саму 
власть? Зачем проводить го-
лосование на пеньках и в ав-
тобусах? Почему голосуем три 
дня, а не один? Для чего нуж-
но проводить голосование че-
рез интернет? Зачем включать 
административно-командный 
ресурс для бюджетников и от-
правлять на агитацию членов 
избирательных комиссий по 
системе «Мобильный УИК»? 
Почему при любых выборах, 

не только президентских, не 
включать бы камеры наблю-
дения, дабы любой желающий 
мог удостовериться в чистоте 
и прозрачности голосования, 
ведь все же знают, что выбо-
ры у нас «самые честные»?

Напрашивается только 
один ответ. Все это делает-
ся из-за страха потерять эту 
власть!

Мы, коммунисты тоже по-
нимаем, что с каждой поправ-
кой в буржуазное выборное 
законодательство власть от 
народа отдаляется всё даль-
ше и поэтому мы не имеем мо-
рального права поддерживать 
такой законопроект!

Если ты с народом - КПРФ 
это твоя партия!

Владислав Жезлов,
 депутат Госсобрания  РМЭ

Жители поселка Куяр уже 
много лет живут в условиях от-
сутствия качественной питье-
вой воды. Имеется официаль-
ный ответ Роспотребнадзора 
от 2016 года, подтверждающий 
данный факт. При этом люди 
исправно оплачивают счета за 
водоснабжение. Возникает за-
кономерный вопрос - «за что?».

Мы, уже неоднократно под-
нимали вопрос по данной про-
блеме и благодаря активной 
поддержке жителей поселка 
Куяр удалось добиться вклю-
чения системы водоснабже-
ния поселка в федеральный 
проект «Чистая вода».Земель-
ный участок, на котором было 
запланировано строительство 
водозабора, находится в соб-
ственности Российской Фе-
дерации и на праве постоян-
ного (бессрочного) пользова-
ния ФГКУ «УЛХиП» Миноборо-
ны России, поэтому для прове-
дения строительных работ не-
обходимо было согласование 
от военных, которое было по-
лучено.

Однако работы по устране-
нию выявленных недостатков 
так и не были осуществлены, 
поскольку проектно-сметную 
документацию, на которую 
также были потрачены бюд-
жетные деньги, подготовили с 
нарушением требований стро-
ительных работ, согласован-
ных с Министерством оборо-
ны.

В 2023 году в Департамент 
Госжилнадзора РМЭ было на-
правлено коллективное обра-
щение жителей поселка Куяр 
с просьбой осуществить пере-
расчет выплат за водоснабже-
ние.

В ответе Департамента жи-
лищного надзора сообщалось, 

что организация не вправе 
осуществить перерасчет пла-
ты за холодное водоснабже-
ние, поскольку экспертные 
заключения о качестве воды 
не были представлены с 2020 
года, а срок исковой давности 
по указанной проблеме со-
ставляет 3 года.

На основании это-
го депутатом-коммунистом, 
представляющим интересы 
граждан в Марийском парла-
менте Сергеем Царегородце-
вым был направлен запрос в 
Управление Роспотребнадзо-
ра по Республике Марий Эл.

Однако в ответе, посту-
пившем почему-то от админи-
страции Медведевского райо-
на сообщалось, что питьевая 
вода, согласно протоколам ла-
бораторных исследований со-
ответствует санитарным нор-
мам, при этом отбор и достав-
ка воды для проведения экс-
пертизы осуществлялся ра-
ботниками Медведевского во-
доканала. А поскольку в дан-
ном случае АО «Медведевский 
водоканал» - заинтересован-
ная организация, то объектив-
ность результатов экспертизы 
вызывает сомнение.

Также отдельного внима-
ния заслуживает ответ Ми-
нистерства строительства, 
архитектуры и жилищно-
коммунального хозяйства Ре-
спублики Марий Эл, в котором 
сообщается, что вода, ото-
бранная из водоразбора у д. 
18 по ул. Лесная не соответ-
ствует требованиям СанПиН.

Депутат С. Царегородев 
направил повторный запрос 
в контролирующие органы. 
Ждем результатов.



Газета коммунистов Республики Марий Эл «Голос правды»  № 55 (696)  |  27 декабря  2023 года  |  kprf12.ru стр. 5

ОБРАЩЕНИЕ
коммунистов города Волжска 

Год 2023. Итоги
Мы все осознаем, что 2023 

год завершается в условиях 
углубления системного кри-
зиса и развязывания в мире 
большой войны, способной пе-
рерасти, в том числе, и в ядер-
ный конфликт. В этой связи за-
дача мирного решения про-
блем и успешного, благопри-
ятного исхода специальной во-
енной операции  имеет прин-
ципиальный смысл.

Позиция коммунистов неиз-
менна: ликвидировать угрозу 
мировых войн и победить фа-
шизм можно, лишь покончив 
с капитализмом. Эта задача 
требует от коммунистов дис-
циплины, организованности 
и кропотливой, планомерной, 
каждодневной работы. 

План основных мероприя-
тий Комитета Волжского мест-
ного отделения КПРФ на  2023г. 
в целом был выполнен.

Все партийные меропри-
ятия проводились в соответ-
ствии с требованиями Устава 
КПРФ. Было проведено 3 со-
вместных Пленума Комитета 
Волжского местного отделе-
ния КПРФ, а также 14 заседа-
ний Бюро Комитета Волжско-
го местного отделения КПРФ. 
В партию принято 9 человек.  
С секретарями первичных ор-
ганизаций проведена учеба по 
организации и систематизации 
документооборота. В 16 пер-
вичных партийных организа-
циях Волжского местного от-
деления КПРФ регулярно про-
водились собрания. На пар-
тийных собраниях обсужда-
лись самые животрепещущие 
темы, касающиеся жизни каж-
дого волжанина.

В 2023г. проведена рабо-
та по подбору и назначению 
в участковые избирательные 
комиссии города Волжска и 
Волжского района кандидатур 
в члены комиссий с правом ре-
шающего голоса. В каждую ко-
миссию  назначены представи-
тели КПРФ.

Подводя итоги 2023 года, в 
первую очередь хотелось бы 
поблагодарить каждого ком-
муниста, каждого сторонника, 
каждого союзника, всех, кто 
работал и боролся. Нас объ-
единило и объединяет общее 
понимание назревших пере-
мен в интересах жителей го-
рода, республики и будущего 
страны.

Понимая всю сложность на-
стоящего времени, силами ак-
тивистов Волжского местного 
Комитета КПРФ собирали и пе-
редавали медикаменты, про-
дукты питания в помощь для 
наших земляков, отправлен-
ных по мобилизации. Женщи-
ны Волжского райкома активно 
вязали носки и перчатки для 
солдат. На призыв Волжского 
райкома откликнулись многие 
волжане. Коммунисты выдава-
ли пряжу для вязания, а жен-
щины вкладывали все тепло 
женских рук в связанные для 
солдат изделия. Организован 
и активно продолжается сбор 
продуктов длительного хране-
ния через все магазины «Зве-
ниговский», расположенные в 
Волжске и в Волжском районе. 
В 2023г. Волжское местное от-
деление активно прирастало 
сторонниками. Волжане при-
ходили в райком и с предло-
жениями, и с просьбами, и с 
жалобами.   Налажено взаи-
модействие с общественными 
организациями «Дети войны», 
«Союз Советских офицеров», 
«Семейный тыл Марий Эл», 

Всероссийским женским со-
юзом «Надежда России», Все-
российским  созидательным 
движением «Русский лад», с 
многими благотворительными 
фондами. 

Волжский райком ведет 
большой объем текущей рабо-
ты по обработке жалоб граж-
дан на бездействие органов 
власти, большой объем теку-
щей работы по линии взаимо-
действия с депутатами фрак-
ции КПРФ в Собрании депута-
тов городского округа «Город 
Волжск», по подготовке депу-
татских запросов, по подго-
товке материалов в партийную 
газету «Голос Правды » и на 
страничку Волжского райкома 
КПРФ в социальной сети ВКон-
такте, в городские и районные 
паблики, по распространению 
партийных газет и агитацион-
ных материалов среди жите-
лей города Волжска и Волж-
ского района.

У нашей политической ра-
боты, агитации и пропаганды 
есть и другая, не менее важ-
ная задача. Она состоит в том, 
чтобы показать суть нашей 
альтернативы, её созидатель-
ность и перспективность. Да, 
наш проект будущего – это со-
циализм. И очень важно, что-
бы в глазах каждого он обра-
стал аргументами в пользу его 
личного выбора. Каждый че-
ловек вправе знать, как изме-
нится жизнь его семьи, когда 
коммунисты получат власть и 
осуществят свою Программу 
Победы.

Депутаты фракции КПРФ 
в Собрании депутатов города 
Волжска  отчитывались о про-
деланной работе перед свои-
ми избирателями (7 февраля 
- Балагуровская М.М., 25 мар-
та – Бутузов Д.П. и Завьялов 
Ю.В., 28 июня – отчет фракции 
КПРФ). Несмотря на огромные 
трудности, отсутствие опы-
та и беспрецедентное давле-
ние на депутатов-коммунистов 
им удалось достичь главно-
го: жизнь горожан стала ме-
няться. Из города «живуще-
го в средневековье» мы очень 
маленькими шагами начали 
путь к цивилизации. Измене-
ния есть, но их, конечно, не-
достаточно. А значит впереди 
у нас много работы. Деятель-
ность депутатов-коммунистов 
хорошо известна, эти депутаты 
всегда находятся на связи со 
своими избирателями, посто-
янно проводят прием граждан, 
деятельно реагируют на обра-
щения жителей, принимаю все 
доступные депутату меры для 
решения сложных проблем, от 

От всей души!

Уважаемые депутаты Госу-
дарственной Думы!

Мы, коммунисты города 
Волжска, обращаемся к вам 
с настоятельной просьбой о 
принятии неотложных мер 
по животрепещущему для го-
рода Волжска вопросу. Лю-
бое промедление приведет к 
тому, что будет поздно, город 
лишится невосполнимого, 
ценнейшего объекта инфра-
структуры ― Ледового ком-
плекса «Ариада».

Ледовый дворец «Ариада» 
в начале 2000-х годов постро-
ен в городе Волжске благода-
ря усилиям трудового коллек-
тива ЗАО «Ариада» и его ди-
ректора Виктора Григорье-
вича Васильева, настоящего 
подвижника спорта, большо-
го любителя хоккея, талант-
ливого руководителя, депу-
тата Государственного Собра-
ния Республики Марий Эл от 
города Волжска многих созы-
вов. В 2003 году спортивный 
комплекс был открыт и стал 
первым в Республике Марий 
Эл спортивным сооружением 
с искусственным льдом. 

Вячеслав Александрович, 
Вы были в числе почетных го-
стей открытия ледового ком-
плекса, и должны помнить, 
каким счастьем светились 
лица волжан, первыми в Ре-
спублике Марий Эл получив-
ших возможность занимать-
ся хоккеем на искусственном 
льду современного ледового 
дворца!

Ледовый дворец сразу 
стал любимым спортивным 
объектом волжан. И не уди-
вительно: хоккейная коман-
да «Ариада» за три года про-
шла путь до Высшей Лиги 
российского хоккея. В сезо-
не 2012-2013 г.г. стала обла-
дателем «бронзы» чемпиона-
та России. Таким достижени-
ем до сих пор не может похва-
статься ни одна команда Ма-
рий Эл! Надо ли говорить, что 
на играх «Ариады» всегда был 
аншлаг.

Параллельно с основной 
командой существовала ко-
манда ветеранов, которая вы-
ступала на первенстве респу-
блики. Развивался и детский 
хоккей. Работали секции фи-
гурного катания. С детьми за-
нимались профессиональные 
тренеры. Число школьников, 

посещавших секции спорт-
комплекса, доходило до двух-
сот. Ледовый дворец рабо-
тал с 6 утра до позднего ве-
чера. В дни, когда лед был 
открыт для массового ката-
ния, сотни волжан в комфорт-
ных условиях с пользой про-
водили свой досуг, занимаясь 
спортом. И не только волжа-
не ― к нам приезжали из Зе-
ленодольска, Звенигово. Ко-
манды любителей из Казани и 
Йошкар-Олы арендовали лед, 
чтобы просто поиграть в хок-
кей. 

Но блестящие достижения 
остались в прошлом. Со смер-
тью В.Г.Васильева и невоз-
можностью ЗАО «Ариада» фи-
нансировать содержание Ле-
дового дворца спортивное со-
оружение и его сложная ин-
фраструктура пришли в упа-
док.

Сейчас Ледовый дворец 
выставлен на продажу за 117 
миллионов рублей. Нельзя 
допустить, чтобы уникаль-
ное спортивное сооружение 
было продано любителям бы-
строй наживы и перепрофи-
лировано в очередной торго-
вый центр, коими и так изоби-
лует наш город. Учитывая все 
вышесказанное заявляем, что 
потеря Ледового дворца для 
Волжска будет невосполнима 
и нанесет ущерб интересам 
жителей города.

Волжский комитет КПРФ 
обращался к руководите-
лю нашей республики Юрию 
Викторовичу Зайцеву с обра-
щением о спасении ледово-
го комплекса «Ариада» пу-
тем его выкупа и принятия на 
баланс Министерства спор-
та и туризма Республики Ма-

рий Эл. Ответ из правитель-
ства республики нельзя на-
звать даже удовлетворитель-
ным. В нем нам сообщили, 
что спорткомплекс находится 
в частном владении, и прави-
тельство республики не име-
ет к нему отношения (ответ 
прилагаем). 

Уважаемый Вячеслав 
Александрович, вся страна, 
весь мир знает Вас как чело-
века, чьи слова всегда под-
тверждаются делом, чей ав-
торитет в мире спорта и рос-
сийской политики находится 
на недосягаемой высоте!

Уважаемый Сергей Ивано-
вич, Вы тот человек, который 
снискал о себе самую добрую 
славу в городе Волжске, кото-
рый пользуется у волжан не-
изменным высочайшим ува-
жением! 

От лица всех волжан про-
сим вас принять все возмож-
ные меры для сохранения 
профиля Ледового дворца в 
городе Волжске, обратить-
ся в Правительство России с 
настоятельной просьбой изы-
скать средства для национа-
лизации спортивного соору-
жения и принятия его на ба-
ланс регионального или фе-
дерального министерства с 
целью дальнейшего бюджет-
ного финансирования его 
жизнедеятельности. С каж-
дым днем дорогостоящее 
уникальное холодильное обо-
рудование, как и само зда-
ние, приходит в упадок. Про-
медление ― в данном случае 
это истина ― смерти подобно! 

Оксана Аблязова, первый 
секретарь Комитета
Волжского местного  

отделения КПРФ

к депутатам Государственной Думы Российской Федерации 
Вячеславу Александровичу Фетисову и Сергею Ивановичу Казанкову

В Волжский райком КПРФ 
обратилась жительница го-
рода Волжска, педагог на за-
служенном отдыхе, Ваганова 
Наталья Николаевна с прось-
бой передать нашим бойцам 
в зону СВО новый бензиновый 
генератор на 2800 Вт.

Наталья Николаевна рас-
сказала, что в социальных се-
тях увидела пост об отправке 

гуманитарного груза из офиса 
КПРФ и решила тоже помочь 
наши ребятам.

Конечно, мы выполним ее 
просьбу и обязательно пере-
дадим предоставленный от 
всей души генератор в зону 
СВО уже до Нового года.

Выражаем огромную бла-
годарность Наталье Николаев-
не, именно на таких людях и 

держится наша страна. Ваша 
поддержка очень нужна вои-
нам на фронте. Спасибо, что 
вы вместе с нашими защитни-
ками и готовы помогать тем, 
кому сейчас трудно!

От редакции: 20 декабря 
вместе с вещами, продуктами 
питания, медикаментами, ге-
нератор от Н.Н. Вагановой от-
правлен бойцам из Марий Эл в 
зону СВО. Продолжение на странице 6
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Жизнь, как песня

Живет в нашем городе 
удивительный человек. Она, 
как и многие, просто мама, 
бабушка, сестра, дочка сво-
их родителей. Она отличная 
подруга и убежденный ком-
мунист. Зовут ее Лидия Ни-
колаевна Федорова. В дека-
бре этого года она отмечает 
замечательный юбилей – свое 
80-летие. Родилась в суровые 
годы Великой Отечествен-
ной войны в деревне Улити-
но Татарской АССР в простой 
рабоче-крестьянской семье. 
В доброй трудолюбивой се-
мье.

В семье она получила лю-
бовь родителей и трудовую 
закалку. Рядом с ними она по-
знала природу. Отец Лидии 
Николаевны работал бакен-
щиком. Он зажигал огни на 
бакенах на Волге, которые на-
ходились рядом с железнодо-
рожным мостом через Волгу 
в Зеленодольске. Отец с ран-
них лет стал брать маленькую 
Лиду с собой. Учил ее прему-
дростям мастерства. Бывало, 
что дочь одна садилась в лод-
ку и плыла зажигать огоньки.

Ей очень нравилось это. 
Она получала вдохновение от 
общения с рекой, от общения 
со знакомыми рыбаками. Она 
и сейчас помнит пароход, ко-
торый назывался «Память то-
варища Серова». Это был не-
большой колесный пароход. 
На нем привозили зарпла-
ту отцу Лиды Николаю Ива-
новичу. Еще с парохода в ру-
пор ему кричали, отец садил-
ся в лодку и плыл навстречу. 
На этом пароходе приплыва-
ла комиссия, которая прове-
ряла качество работы бакен-
щика. Работа отца была не 
из легких. В те времена Вол-
га еще не изобиловала пло-
тинами ГЭС, и течение в реке 
было сильное. Не было мо-
торов, управлялись веслами. 
Даже к берегу, порой, слож-
но было пристать. Лидия Ни-
колаевна помнит, как она с 
братьями и сестрами бега-
ла встречать отца и помога-
ла ему пристать к берегу. Де-
ревня, где жила Лида, нахо-
дилась в живописном месте: 
река, овраги, леса, просто-
ры полей. У каждого оврага 
раньше было название. Был и 
Белый перебор, и Валежный 

овраг. У каждой лесной опуш-
ки было свое название. Рядом 
с такой красотой, от общения 
с природой Лида незамет-
но для себя стала по-другому 
смотреть на мир, стала ощу-
щать природу, как нечто жи-
вое и разумное. Именно в это 
время у нее возникла потреб-
ность писать стихи. Стихи у 
Федоровой идут сами. Ино-
гда не успевает записать их, 
они бегут быстрее, чем перо 
автора.

Вся любовь к природе, ма-
лой родине и людям отража-
ется в ее стихах. Наверное, 
умение чувствовать природу, 
чувствовать дыхание реки по-
могает ей писать замечатель-
ные стихи. Как-то Лидия Ни-
колаевна сказала: «Мать поет 
ребенку колыбельную, и де-
лает она это с душой. Через 
десятки лет дитя вырастает, 
создает свою семью, возмож-
но, уедет в другой город или 
иную страну. Он увезет песню 
матери с собой, он ее не за-
будет. Колыбельная со свои-
ми мотивами навсегда оста-
нется в сердце повзрослев-
ших детей. Она будет напо-
минать им о родном доме, ро-
дителях, детстве, а это непо-
средственно связано с приро-
дой и местом, где вырос».

Много стихов у нее по-
священо друзьям, подругам, 
просто замечательным лю-
дям. Лидия Николаевна го-
ворит, что для хороших лю-
дей, как их она называет, сти-
хи слагаются сами. Не надо 
даже думать и сочинять их. 
Стоит только записать. Много 
стихов посвящено Дню Побе-
ды, городу Волжску, врачам. 
Лидия Николаевна принимает 
участие во всех творческих 
конкурсах. В начале текуще-
го года она стала Лауреатом 1 
степени творческого конкур-
са «Моя малая Родина». Сей-
час тоже участвует в конкур-
се, посвященном воспомина-
ниям о школе. 

Л.Н.Федорова принима-
ет самое активное участие 
в жизни отделения КПРФ. И 
на субботниках, и на митин-
гах лихо организовывает пес-
ни под баян. Лидия Николаев-
на знает много старинных пе-
сен, которые сейчас никто не 
поет. Она аккуратно записы-

которых зачастую отмахивают-
ся представители власти. Глав-
ное наши избиратели могут 
быть уверены: депутаты фрак-
ции КПРФ и дальше продолжат 
непримиримую борьбу, не по-
зволят власти воровать и раз-
базаривать бюджетные сред-
ства, будут жестко контроли-
ровать расходы бюджета, всег-
да вставать на защиту интере-
сов горожан и всегда быть на 
связи со своими избирателя-
ми.

Наша партия многое де-
лает, чтобы не дать изуродо-
вать нашу национальную па-
мять и защитить право граж-
дан гордиться героями Совет-
ской эпохи. В апреле 2023г. си-
лами  коммунистов, благодаря 
поддержке  первого секретаря 
Марийского республиканского 
комитета КПРФ Казанкова Ива-
на Ивановича, был отремон-
тирован памятник В.И.Ленину 
в сквере у администрации го-
рода. На сегодняшний день в 
плачевном состоянии находит-
ся памятник в сквере у быв-
шего МПДО  «Волжск». Депу-
татские запросы, предписа-
ния прокуратуры  пока не воз-
ымели действия на должност-
ных лиц администрации, от-
ветственных за содержание 
памятников истории  в горо-
де Волжске, а, значит, мы про-
должим свою работу на пути к 
100-летию со дня памяти В.И. 
Ленина.

Огромную благодарность 
хочу выразить волжанам за 
плодотворное сотрудниче-
ство. Благодаря вашей актив-
ной жизненной позиции, не-
желанию мириться с неспра-
ведливостью, постоянной свя-
зью с райкомом КПРФ, удается 
держать руку на пульсе город-
ских проблем. Мы знаем боль-
ные точки в городе. Именно к 
нам идут люди со своими бе-
дами и проблемами. Мы знаем 

что надо делать, как надо де-
лать и тех, кто мешает здоро-
вому развитию города. Мы ви-
дим свою задачу именно в от-
стаивании интересов простых 
жителей: благоустройство об-
щественных и дворовых тер-
риторий, качественные доро-
ги и тротуары, работоспособ-
ная система водоснабжения 
и водоотведения, чистый воз-
дух, качественное и своевре-
менное медицинское обслужи-
вание горожан, создание усло-
вий для всестороннего разви-
тия подрастающего поколения 
и забота о пожилых всегда в 
приоритете нашей партии. 

Наступление Нового года 
всегда наполняет нас светлы-
ми надеждами! С верой в луч-
шее входим мы  в год 2024-й. 
Наш народ хорошо понимает: 
чтобы победить зло, нужны 
крепкая воля и большое муже-
ство, сильный разум и подлин-
ная сплоченность.

Сегодня мы уверенно смо-
трим в будущее. Народу надое-
ли сказки по зомбоящику. Пора 
объединяться и действовать. 
Нас очень много. Нас — боль-
шинство! Все вместе мы — на-
род! А только народ может 
быть источником власти. Толь-
ко он вправе определять путь 
России в будущее. Ждем вас в 
рядах КПРФ. Давайте бороться 
вместе! Бороться и побеждать!

С наступающим Новым го-
дом, дорогие товарищи!

Пусть никогда не покидает 
нас твёрдая вера в торжество 
Правды, Достоинства и Спра-
ведливости!

Счастья вам, мира вашим 
семьям, здоровья и исполне-
ния всех светлых надежд и са-
мых добрых пожеланий! 

Оксана Аблязова, первый 
секретарь Комитета
Волжского местного 

отделения КПРФ

Год 2023. Итоги

Встреча с министром

Окончание. Начало на странице 5

вает песни и частушки в те-
традь. Говорит, что для по-
томков. Без прошлого нет бу-
дущего. Мы должны помнить 
историю. В тетради у нее сот-
ни частушек. Их пели у них 
в деревне бабушки и ее ро-
дители. Часто в райкоме она 
рассказывает нам о том, как 
раньше проходили свадьбы, о 
старых традициях и обычаях. 
Какие пели песни и частуш-
ки. Это часть культурного на-
следия.

Главная мечта Лидии Ни-
колаевны это сыграть дере-
венскую вечерку с настоя-
щей деревенской гармонью. 
Ее муж был отличным плясу-
ном. Лидия Николаевна ча-
сто вспоминает, как раньше 
в деревнях звучала гармонь. 
Лихо и задорно, люди от это-
го становились добрее и мяг-
че. Она говорит, что «время 
по деревне ходит не спеша. 
Где-то песня льется, в серд-
це остается, и на части рвет-
ся русская душа».

Когда в райкоме мы вяжем 
носки для ребят из СВО, Ли-
дия Николаевна всегда поет 
песни. И всегда песни у нее 
идут в тему, соответственно 
нынешним событиям. И такие 
они задушевные и мелодич-
ные, и ребятам, наверное, от 
этого носки и варежки кажут-
ся еще теплее. А какие пись-
ма она пишет на фронт. У сол-
дат слезы наворачиваются от 
таких строк, и каждый в этот 
момент вспоминает свой от-
чий дом, родителей. В каж-
дую пару носков она вклады-
вает свое письмо с пожелани-
ями невредимыми вернуться 
домой.

Лидия Николаевна ис-
тинный кладезь историй про 
Волгу. До сих пор она во всех 
подробностях рассказыва-
ет о пароходах своего дет-
ства.  Колесные пароходы с 
лопастями сзади «Бирюса», 
«Иней»; пароходы с колеса-
ми по бокам ― «Красная Звез-
да», «Усиевич», «Урицкий», 
«30 лет РСДРП». Потом поя-
вились винтовые теплоходы 
― это «Инженер Пташников», 
«40 лет Октября», «Иосиф 
Сталин», «Красная Москва».

В любви к природе и тяге 
ко всему интересному Лидия 
Николаевна воспитала свое-
го внука Антона. Он занима-
ется в студии бального тан-
ца. С внуком бабушка в дру-
зьях. Лидия Николаевна го-
ворит, что научила внука здо-
роваться с рекой. И Антон, 
когда подходит к реке, всег-
да говорит: «Здравствуй, ре-
ченька, как ты поживаешь?»  
А еще Лидия Николаевна поет 
своему внуку  Антону песню 
«Из далека долго течет река 
Волга». 

Волжские коммунисты 
от души поздравляют Ли-
дию Николаевну Федорову с 
знаменательным юбилеем. 
Ее жизнь ― как сама песня. 
Лидия Николаевна накопи-
ла огромнейший багаж зна-
ний, которым щедро делит-
ся с окружающими, написала 
большое количество стихов, 
связала бессчетное количе-
ство носков и варежек, кото-
рые обогревают наших ребят 
на СВО, собрала в единое це-
лое большое количество ста-
ринных песен и частушек. Да 
не иссякнет ее родник!  

15 декабря состоялась 
встреча активистов города 
Волжска, представляющих оп-
позиционные парламентские 
партии, с министром внутрен-
ней политики, развития мест-
ного самоуправления и юсти-
ции Республики Марий Эл Ан-
тоном Мирдабалевым. 

На встрече были обсужде-
ны вопросы взаимодействия 
республиканской власти и оп-
позиционных партий, министр 
ответил на многие вопро-
сы политического характера, 
в том числе разъяснил пози-
цию по предстоящим в сентя-
бре выборам в органы мест-
ного самоуправления и Госу-
дарственное Собрание Респу-
блики Марий Эл. 

Такая встреча не являет-
ся рядовым событием. Напом-
ним, что традиционно именно 
министры внутренней поли-
тики были проводниками по-
литики давления на оппози-

цию. Предшественник Анто-
на Мирдабалева Михаил Да-
нилов лично караулил волж-
ских депутатов-коммунистов 
у подъездов их домов, чтобы 
правдами и неправдами уго-
ворить покинуть фракцию во 
избежание неприятностей, и 
сулил высокие должности и 
другие блага за переход под 
флаг «Единой России». Рабо-
тавший до Данилова началь-
ник управления внутренней 
политики главы РМЭ Станис-
лав Швецов отметился гоне-
ниями на главу администра-
ции города Волжска Николая 
Свистунова и его сподвижни-
ков.

Плодотворная встреча с 
министром Мирбадалевым 
стала новой вехой в отноше-
ниях республиканской власти 
и оппозиции и вселяет надеж-
ду на плодотворную работу на 
благо народа республики.  
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Что принес «Год педагога 
и наставника»?

Я планов наших 
люблю громадье…

Торговцы воздухом
Завьялов Юрий Викторович, 
депутат городского собрания Волжска 
(фракция КПРФ):

Дорогие Волжане!
От всей души поздравляю 

вас с наступающим Новым го-
дом! 

Этот светлый и радостный 
праздник — яркий символ на-
дежды на лучшее, на то, что 
все доброе и хорошее приу-
множится, а самые желанные 
планы и начинания неизмен-
но сбудутся.

Счастья вам и процвета-
ния!

В преддверии нового года 
принято подводить итоги. 
Этот год официально, соглас-
но указу президента России, 
был объявлен «Годом педа-
гога и наставника». Основной 
целью этой акции было по-
вышение престижа профес-
сии учителя, увеличение со-
циальной поддержки учите-
лей и изменение подходов к 
их профессиональному росту. 
В этом году мы трижды обра-
щались к учительской теме 
и в конце года, не претендуя 
на полную объективность, я 
хочу высказать свое мнение, 
в каком состоянии находится 
сфера образования в нашем 
городе. Но учитывая, что год 
педагога ― во всей России, 
вначале хочу остановиться на 
состоянии отрасли в целом. 
Сведения, на которые я при 
этом буду опираться, взяты из 
открытых источников.

Если смотреть телевиде-
ние, то создается радужная 
картина того, что указы пре-
зидента тщательно выполня-
ются, идет повышение зара-
ботной платы учителей, моло-
дые люди после школы с удо-
вольствием идут поступать в 
педагогические ВУЗы, после 
чего отправляются на работу 
в школу, в общем и целом все 
обстоит прекрасно, есть лишь 
мелкие шероховатости. 

4 декабря на онлайн-
заседании Совета по разви-
тию гражданского общества 
и правам человека уполно-
моченный по правам детей в 
Ульяновской области Екате-
рина Сморода выступила пе-
ред президентом с пробле-
мами школьного образова-
ния. По мнению многих, она 
настолько умело, по шагам и 
убедительно расписала почти 
все проблемы школьного об-
разования, что ей впору дать 
премию «Правдоруб года». 

Отрывок из ее выступле-
ния:

«Главная ценность школы 
― работающие в ней учителя, 
и от самочувствия учитель-
ства зависит качество обра-
зования нашего будущего по-
коления. Сегодня же система 
находится в стрессе, хотя и 
старается не подавать особо-
го вида. Дефицит учителей в 
школах составляет 250 000, и 
это расчет только в ваканси-
ях. Отток колоссальный. Учи-
теля порой вынуждены тру-
диться за троих. В населен-
ных пунктах из-за дефицита 
кадров закрываются целые 
учреждения, что практически 
вызывает гибель самого на-

селенного пункта, потому что 
школа социально-культурный 
центр. В педагогические ВУЗы 
идет мало ребят, несмотря на 
то, что нам заявляют, что в 
два раза больше абитуриен-
тов подали свои заявления. 
По факту недобор – выбрали 
другие специальности. Вы-
пускники не доходят до шко-
лы. Молодые педагоги не вы-
держивают в первый год, и 
это обусловлено высочайшей, 
колоссальной нагрузкой, ко-
торая лежит на педагогиче-
ских кадрах. В этом году она 
увеличилась кратно».  

Самый важный и животре-
пещущий вопрос ― это де-
нежное содержание педаго-
гов. Это важная составная 
престижа профессии. Вы-
ступая в Госдуме, депутат от 
КПРФ Олег Смолин сказал, 
что в Омской области учите-
лю, чтобы получить 42 тысячи 
рублей, надо отработать 2,1 
ставки. Но при этом эта сум-
ма будет меньше, чем сред-
няя заработная плата по ре-
гиону. 

Во Владимирской области 
в законодательном собрании 
города Владимира выступил 
директор школы № 40 Дми-
трий Кушпита. Он заявил, что 
сейчас минимальный размер 
зарплаты владимирских учи-
телей составляет 16 242 ру-
бля. А 1 января 2024 года эта 
сумма вырастет на 3 000 и со-
ставит 19 242 рубля. Однако 
учитель первой категории по-
лучает 15 327 рублей, а выс-
шей категории 18 393 рубля. 
Он внес предложение к де-
путатам ввести региональную 
надбавку, и такую, чтобы учи-
тель, работая на ставку, полу-
чал среднюю заработную пла-
ту по промышленности. За та-
кие высказывания директо-
ра школы резко раскритико-
вал вице-губернатор Влади-
мир Куимов. 

Страна у нас огромная, ре-
гионов в ней около сотни. И в 
каждом из них за одну и ту же 
проделанную работу учителя 
получают абсолютно разные 
зарплаты. В сети есть данные 
о заработных платах директо-
ров школ с указанием насе-
ленного пункта и номера шко-
лы. Зарплата директоров ва-
рьируется от 40 тысяч рублей 
в «бедных» регионах до 400 
тысяч рублей в Москве. Такая 
же ситуация и с учителями. 
Возникает вопрос: люди вы-
полняют одну и ту же работу, 
несут такую же ответствен-
ность, чтобы ученик стал до-
стойным членом общества, но 

получают за это несравнимые 
деньги. Они что, живут в раз-
ных странах?

Отдельная история ― это 
обеспечение безопасности 
детей и педагогов в учебных 
заведениях. В 2021 году стра-
ну потрясли выстрелы в ка-
занской гимназии, а совсем 
недавно, в Год педагога и на-
ставника, произошла стрель-
ба в школе в Брянске. В обо-
их случаях охрана беспрепят-
ственно пропустила в школу 
человека с оружием. Началь-
ник Росгвардии Золотов ска-
зал, что Росгвардия готова 
взять на себя охрану учебных 
заведений, но для этого по-
требуется еще 700 дополни-
тельных сотрудников и увели-
чение финансирования на 600 
миллиардов рублей. 

Но решит ли проблему 
вливание дополнительных 
денег в Росгвардию? Может, 
их надо потратить на нечто 
другое ― на воспитание? На 
зарплату родителей ― чтобы 
не бегали по шабашкам, а за-
нимались своими детьми. На 
снижение пенсионного воз-
раста, чтобы молодые бабуш-
ки занимались внуками, а не 
поисками где подзаработать? 

Тема очень сложная, отве-
ты на все вопросы найти не-
возможно. Но в следующем 
номере я надеюсь продол-
жить тему на примере нашего 
города с цифрами и фактами. 

Пользуясь случаем, хочу 
пожелать всем волжанам, 
чтобы жить нам всем в самом 
красивом городе мира! Что-
бы дети и внуки продолжа-
ли традиции старших и оста-
вались жить в нашем городе! 
Чтобы Волжск процветал, и с 
ним процветали все его пре-
красные жители! 

С Новым годом, волжане, с 
новыми надеждами!

 Николай Семенов  

Предпоследняя неделя 
уходящего года оказалась на-
сыщенной для депутатов го-
родского собрания Волжска. 
Волжские депутаты приня-
ли два серьезных документа 
― бюджет городского округа 
«Город Волжск» на 2024 год и 
Генеральный план городского 
округа «Город Волжск».

Об отношении коммуни-
стов к предложенному гор-
финотделом города и мини-
стерством финансов респу-
блики бюджету мы подроб-
но рассказывали в партий-
ной печати. Этот бюджет ни 
в коей мере не покрывает ре-
альных потребностей города. 
Коммунисты голосовали про-
тив него, но бюджет все рав-
но был принят благодаря еди-
нороссовскому большинству в 
горсобрании. Примечательно, 
что большинство депутатов 
от «Единой России» -бюджет-
ники. Именно по ним боль-
ше всего бьет «пустота» бюд-
жета ― одной закрытой в экс-
тренном порядке школы № 6 
достаточно для примера - но 
именно они усердно продви-
гают принятие спущенного 
сверху бюджета.

Принятие Генерального 
плана Волжска ― событие бо-
лее эпохальное, чем приня-
тие бюджета. Он принимает-
ся на 20 лет, и внести в него 
изменения настолько трудно, 
что практически невозможно. 
Между тем мало кто из вол-
жан имеет о нем представ-
ление. Проект Генплана был 
подготовлен частной компа-
нией «Земля и город», и был 
принят депутатами едино-
гласно -никто особо не разо-
брался, что это за зверь, и с 
чем его едят.

Тем временем в новом Ген-
плане предусмотрено множе-
ство интересных новшеств. 
Это и набережная протяжен-
ностью шесть километров 
(сейчас в городе на Волге нет 
даже приличного пляжа), и 6 
новых школ, и 9 новых дет-
ских садов, и 5 (!) парков, и 
реконструкция дорог… Про та-
кие планы классик уже ска-
зал: «Жаль только - жить в эту 
пору прекрасную уж не при-
дется - ни мне, ни тебе…». 

А пока в преддверии стро-
ительства шести новых школ 
население города ежегодно 
убывает…   

«Приватизация более 75 
тысяч предприятий уничто-
жила не только индустриаль-
ный потенциал страны, но и 
квалифицированные техни-
ческие, рабочие кадры. Вме-
сто лучшего в мире советско-
го образования захватившие 
власть либералы навязали 
обществу Бабу-Егэ и «болон-
ку», теперь технические вузы 
выпускают «торговцев возду-
хом», - констатирует Николай 
Коломейцев, первый замести-

тель председателя фракции 
КПРФ, первый заместитель 
председателя думского Коми-
тета по труду, социальной по-
литике и делам ветеранов.!

«Проблема в тотальной 
депрофессионализации стра-
ны. Налицо пренебрежитель-
ное отношение к инженерно-
техническому образованию, 
уничтожение ПТУ и технику-
мов. Раньше как было? Стро-
ился завод, рядом с ним — 
ПТУ, где готовили рабочие ка-

дры. Техникумы, ныне кол-
леджи, обучали средний пер-
сонал. Были технические 
вузы. Потом ПТУ передали с 
федерального уровня в субъ-
екты. Параллельно приняли 
184-й закон, который 200 пол-
номочий спустил в регионы, а 
финансовых мандатов — все-
го треть. В результате многие 
ПТУ превратились в «торгов-
цев воздухом», как и многие 
прикладные институты. 
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Марийский реском и Йошкар-олинский горком КПРФ выражают 
искреннее соболезнование ветерану партии Устинову Анатолию 

Петровичу в связи со смертью его дочери.

Поздравление
 Марийский реском, Йошкар-олинский горком, Волжский, Зве-
ниговский, Мари-Турекский, Сернурский райкомы КПРФ 

ПОЗДРАВЛЯЮТ:
• Устинова Анатолия Петровича - с 60-летним юбилеем 

пребывания в рядах КПСС - КПРФ
• Петухова Андрея Олеговича - с 65-летним юбилеем
• Беленкова Александра Валерьевича - с 50-летним 

юбилеем
• Федорову Лидию Николаевну - с юбилеем
• Никифорова Елизара Петровича - с юбилеем
• Протасова Дмитрия Валентиновича - с днем рождения
• Безденежных Александра Николаевича - с днем рождения
• Липину Ираиду Алексеевну - с днем рождения
• Кузьмину Людмилу Владимировну - с днем рождения
• Рыбакова Николая Аркадьевича - с днем рождения
• Васеева Анатолия Михайловича - с днем рождения
• Питателева Александра Владимировича - с днем 

рождения
• Большакова Вячеслава Витальевича - с днем рождения

Желаем нашим товарищам крепкого здоровья, личного благо-
получия, житейских и творческих успехов!

16+

Цитата

Все  по-прежнему

Азовское море – 
наше!

Не заметили

Вот тебе и 
рыбный день!

Факт

«Попытка «купить» 
граждан, минимально обе-
спечив их биологические 
жизненные потребности, 
в какой-то мере удалась. 
Люди затаились. Но лишь 
до того момента, покуда 
могут терпеть. А когда их 
выгоняют из домов, когда 
нечем кормить детей, не-
избежно начинают задумы-
ваться о политике. Поче-
му они так живут в самой 
богатой стране на планете 
Земля. Кто в этом виноват. 
Эти вопросы пока на вто-
ром плане. Но, как я ска-
зал, завтра ситуация будет 
совершенно другая. Тема 
левых настроений, левой 
повестки — безусловно, в 
симпатиях общества при-
сутствует».

Николай Бондаренко,
 политический и  

общественный деятель.

Проект бюджета-2024 
по-прежнему основан на 
незыблемых либераль-
ных догмах, лишь слегка 
спрыснутых живой водой 
реальности… Главная цель 
— стимулирование финан-
совых спекуляций, пода-
вление производства до-
бавленной стоимости и 
дальнейшее усугубление 
положения России как эко-
номической колонии.

Михаил Делягин, 
депутат Госдумы.

В Госдуму внесен зако-
нопроект, призванный за-
крепить за Азовским мо-
рем статус исключительно 
внутреннего моря Россий-
ской Федерации, на кото-
рое больше не распростра-
няются действия и прин-
ципы международного за-
конодательства, так как 
восторжествовала исто-
рическая справедливость 
и Украина утратила здесь 
статус прибрежного госу-
дарства.

Согласно опроса Фонда 
«Общественное мнение», 
56% опрошенных сейчас 
имеют тот же достаток и 
ведут тот же образ жизни, 
что и до начала СВО, став-
шей причиной серьезных 
санкционных решений. 25% 
ощутили незначительное 
влияние санкций. 14% зая-
вили, что санкции сильно 
влияют на них лично и на 
их образ жизни.

Цены на морскую рыбу 
в самое ближайшее время 
существенно вырастут, на 
50−60% или даже больше. 

У государства осталось 
15 процентов собственно-
сти после 90-ых осталь-
ное уничтожили и подели-
ли между олигархами

Новый год ― это новая страница жизни, мир чудес и зимних 
волшебных сказок. Так пусть на этой странице не будет пусто-
го места, пусть она заполнится множеством красок, ярких со-
бытий и приключений. 

Пусть в новом году волжанам сопутствует удача, успех и 
достаток. Наслаждайтесь каждым мгновением вашей жизни, 
будьте с любимыми, окружайте себя и своих близких теплом 
и заботой, согревайте их своей любовью, а они в ответ согре-
ют вас. 

Будьте счастливы, с Новым годом вас, Волжане!

Балагуровская Марина Михайловна, 
депутат городского собрания Волжска 
(фракция КПРФ):

Дорогие земляки!
От всего сердца поздравляю Вас с наступающим Новым Го-

дом!
Этот праздник приносит в нашу жизнь ощущение Чуда, на-

полняет силами и дарит веру в лучшее. Мы ждем его, чтобы 
провести время с родными и близкими, поблагодарить их, вы-
разить свою любовь и признательность.

Это время настоящих чувств, добрых надежд и искренних 
пожеланий, когда мы находим самые красивые и нежные слова 
для тех, кто нам дорог, подводим итоги уходящего года и стро-
им планы на будущий год.

Пусть 2024 год принесёт вам и вашим семьям успех во всех 
начинаниях, счастье, здоровье, благополучие и мирное небо 
над головой. Пусть он подарит Вам множество ярких и радост-
ных дней!

Рыбаков Сергей Аркадьевич, 
член КПРФ, партийный активист:

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю вас 

с наступающим Новым годом!
Искренне надеюсь, что на-

ступающий 2024 год станет 
для нашего родного города не 
только годом новых надежд, 
но и годом смелых идей и на-
чинаний,  новых достижений 
и успехов  в решении постав-
ленных задач, оптимизма и 
уверенности!

Все мы любим наш родной 
Волжск. И главные действу-
ющие лица в нем – это мы с 
вами, его граждане и жите-
ли, и от нас зависит, каким 
он будет. Наша задача состо-
ит в том, чтобы были созда-
ны оптимальные условия для 
эффективного развития твор-
ческого, целеустремленного 
подрастающего поколения.

Бутузов Дмитрий Петрович, 
депутат городского собрания Волжска 
(фракция КПРФ):

Пусть праздничные ново-
годние дни подарят вам ра-
дость и прекрасное настрое-
ние, принесут в ваш дом со-
гласие, любовь и душевное 
тепло рядом с дорогими и 
близкими вам людьми. Креп-
кого вам здоровья, счастья и  
благополучия, дорогие Вол-
жане!

Николаев Геннадий Михайлович, 
депутат городского собрания Волжска 
(фракция КПРФ):

Дорогие волжане!
Примите самые теплые и 

сердечные поздравления с 
Новым  2024  годом!

Желаю вам и вашим род-
ным и близким волшебно-
го новогоднего настроения, 
крепкого здоровья, мира, 
благополучия, взаимопони-
мания и согласия! И обяза-
тельно занимайтесь спортом 
― все беды станут нипочем!

Удачи в Новом году!

Уходящий год был не са-
мым простым для нас всех, 
он принес серьезные испы-
тания в жизнь каждого че-
ловека. Но в любые времена 
есть повод, чтобы проводить 
завершающийся год с благо-
дарностью, вспомнить о яр-
ких и радостных моментах, 
которые были в нем, несмо-
тря ни на что.

Встречая новый год, мы 
хотим оставить в старом все 
проблемы, печали и заботы, а 
с собой забрать хорошее на-
строение, победы и достиже-
ния. Мы строим планы на бу-
дущее, ставим перед собой 
цели, к которым будем стре-
миться.

Сапожников Николай Михайлович, 
член КПРФ, партийный активист:

Пусть новый год будет ще-
дрым на радостные собы-
тия, оправдает самые сме-
лые ожидания, принесет уда-
чу, мир и достаток!




